

11月きりんぐみだより

令和6年上長渕保育園



先日は運動会へのご参加ありがとうございました。おうちの方々の応援、それにこたえようと頑張る子ども達。担任の予想を超えたパフォーマンスに、途中うるっときました。おうちの方と一緒に走ったデカパン競走はどの子も印象が強かったようで「またやりたいね！」「つぎはママとはしりたい！」とすでに来年の運動会を楽しみにしている声も聞こえています！

みんなでいっしょにハッピーハロウィン♪



今年も園長先生の畑で育った大きなカボチャをランタンにカットしました。迫力のある大きさ、たっぷりと取り出された中身にみんな驚き！においを嗅いでみたり触ってみたりと五感で楽しめるイベントになりました。31日にはみんな楽しみにしていたクッキー作り！動物やモンスター、ニコニコ顔など想像力豊かに色んな形のクッキーを作っていました。おやつの時間には仮装をして園内を練り歩きお菓子をゲット！園庭に集まってハロウィンパーティーを楽しみました！

箸の練習が始まります！



お箸の正しい持ち方と食事のマナーについて給食場職員の中根調理師にお話しをしていただきました。正しい食器の持ち方から始まり、お箸の持ち方はイラストを使用しながら一人ひとり丁寧に教えてもらいました。今後きりん組の活動として「お箸遊び」や「マナーチャレンジ」などが始まります。様々な手作り教材を使い、子ども達は遊びながらお箸の持ち方を知っていきます。こちらの活動は給食場職員と子ども達が一緒に行う特別な時間で、どの子も楽しみにしています！また、1月に行う懇談会でも中根調理師よりお箸遊びやマナーチャレンジの様子についてお話ししていただく予定になっています。ご家庭での食に関するお悩みやご質問などありましたらこの機会をご活用ください！



たくさん学んで、楽しい思い出をつくりながら元気いっぱいに過ごしていきたいと思います！

